

NAVIDAD EN FAMILIA

“¡Gloria a Dios en lo alto y en la tierra paz a los hombres amados por El!
(Lc 2, 14 // Sal 29 // 1s 11)

Estamos llegando al final de un año, en el cual los sentimientos de todos los hombres y mujeres se encuentran. Sentimientos de alegría y de dolor; unos lloran otros ríen, no sabemos que pensar o que decir por este año que termina y por el que inicia. Son muchas las reflexiones de vida que se van creando y en igual medida los compromisos que se hacen para el año venidero.

Nosotros en esta nueva edición de la Revista “La Semilla”, queremos invitarlos a seguir rescatando los valores familiares revividos en estos tiempos: estar reunidos al lado del pesebre, la novena, las oraciones, los cantos y las celebraciones litúrgicas; igualmente, compartir los aguinaldos, la lechona, la natilla, los buñuelos, los dulces de nuestras regiones, el tamal, las empanadas, el vino, las uvas y las cenas de familia que recuerdan la vida y la unidad de ésta, donde se hace memoria del presente y del ausente.

Es para nosotros, los Misioneros Claretianos, un motivo de alegría acompañarlos durante todo un año a través de las palabras silenciosas de la vida y de las que nos dejan la Sagrada Escritura, en las cuales y por las cuales encontramos las experiencias familiares y fraternas de las primeras comunidades Cristianas; en ellas descubrimos el Espíritu del Buen Jesús, que se inserta en la realidad de los más pequeños, naciendo en la periferia de las grandes ciudades, al lado de los abandonados, de los campesinos y bajo el cielo estrellado que era el techo de su vivienda, integrando así lo humano con lo divino, lo terreno y lo celeste; Jesús al

lado del justo José y la Bienaventurada María, se ríe a pesar del silencio y el llanto del mundo, esa sonrisa frente a la humildad del pesebre le da una luminosidad especial, motivando a la glorificación de Dios como Padre; Jesús siente la fuerza, el cariño, la paz y la justicia que le brindan sus padres y a los que a él acuden para ver la Buena Noticia que se manifiesta en la humildad del pesebre de Belén (Casa del Pan).

Nace el Mesías, el Ungido, el Emanuel que es la justicia y la paz al mundo entero, nos llena de gozo a todos los hombres y mujeres; ese acontecimiento maravilloso de la navidad nos debe llevar a seguir adelante en la construcción del Reino de Dios entre los pobres y marginados.

La familia debe seguir reunida para descubrir en el calor del hogar la presencia de Jesús el Salvador y nunca dudar que en lo pequeño de ese hogar, de nuestro hogar, puede nacer la salvación para la familia y el mundo entero.

Terminamos diciendo como el Profeta y el Evangelista:

“Tú, Belén, tierra de Judá, no has sido la más pequeña entre las aldeas de Israel, porque en tí (TI) ha nacido aquel que ha de liberar al pueblo y le traerá la paz prometida”
(Cfr Mt 2, 6 // Miq 5, 1 // 2 Sm 5, 2).

Feliz y prospero año nuevo para nuestros lectores y sus familias.

REVISTA BÍBLICA POPULAR

Publicación

MISIONEROS CLARETIANOS

Cra. 47 # 53-18 Piso 7

Tel. (4) 512 6729 - 512 6293

E-mail: rebibicapopular@claretianoscoloc.org

www.claretianoscoloc.org

Medellín 2006

Centros Bíblicos Claretianos

